

Protokoll:

Herr Böckling, Sachgebiet Denkmalpflege, führt in das Projekt Urbane Kunst ein, das das Ziel verfolgt, Street Art als Kunstform in der Stadt Koblenz zu etablieren. Dieses Jahr findet das Projekt mit der Gestaltung weiterer fünf Stromkästen sowie einer Hausfassade in Koblenz-Metternich seine Fortsetzung und wird durch das Förderprogramm des Landes Rheinland-Pfalz „Innenstadtimpulse“ sowie den städtischen Kultur-Etat finanziert. Die Vorsitzende äußert den Wunsch einer Fortführung dieses Projekts und betont die positive Rückmeldung.